

HELMKAMP ilse

? . allemagne

? . allemagne

On ne sait à peu près rien de la vie d'Ilse Helmkamp avant son internement, excepté le fait qu'ayant découvert que son mari était atteint d'une maladie sexuellement transmissible, elle s'est mise à penser que les prostituées sont atteintes de toutes les maladies possibles et menacent gravement la santé du peuple. Internée pour cause de psychose paranoïaque, elle élabore à l'hôpital un projet macabre et décrète pouvoir tuer celles-ci par sa seule pensée. De façon méthodique et systématique, elle répertorie sur des cahiers le nombre de prostituées et de clients qu'elle prétendait avoir exécutées dans différentes villes de l'Allemagne. Ce catalogage s'étale sur quelques années, autour de 1980. On a également retrouvé un courrier envoyé par Ilse Helmkamp au ministère de l'Intérieur réclamant d'être rémunérée pour son travail de salubrité publique.

Little is known about Helmkamp's life before her hospitalization, except that after learning of her husband's sexually transmitted disease she became convinced that prostitutes are the source of all disease and the scourge of mankind. Her paranoid psychosis landed her in an institution, where she proclaimed that she could kill by thought alone and began working on a macabre project: she systematically wrote down thousands of names of the men and women she claims to have executed – a list which spreads over several notebooks produced around 1975. She even saved her letter to the Ministry of the Interior, in which she requested to be paid for performing this public health service.

561		606	
Übertrag		Übertrag	
26.6.74	Bosau 3+3	Bad Lorchheim 2+2	4
	Mün 2+2	Kersfeld 2+2	4
	Dreke 2+2	" Hildingen 2+2	4
	Birstelinde 2+2	Retzdorf 2+2	4 1600
	Abrunburg 2+2	1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20,	
	Herold 2 1/2 + 2 1/2	21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38,	
	Tschau 2+2	39, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 50, 51, 52, 53, 54, 55,	
	Gippingen 2+2	56, 57, 58, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 69, 70, 71, 72, 73,	
	1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20,	74, 75, 76, 77, 78, 79, 80, 81, 82, 83, 84, 85, 86, 87, 88,	88
	21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36,		
	37, 38, 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45,		
27.6.74	Wunck 3x20 Kuren beim betron	90 Kuren bei der Aukertröpf	80
	2x40 " " der Tröckri	20 " " " Tröckri	20
	20 " in Stationen	20 " oben in Station	20
	20 " in Kaurum	70 " an Fenster	40
	300 " in Goroheim	80 " in Umgebung	80 240
	Gelenskirchen 2 1/2 + 2 1/2	Jülich 3+3	6
	3+3	Gummersbach 2+2	4
	3+3	Rohlbürg 2+2	4
		Dreitz 2+2	4
		Herdecke 2+2	4
			2.200
			697

TITRE: Hurenvernichtungs-statistiks 1973-1974 (Ilse Helmkamp)

TECHNIQUE: stylo à bille sur cahier de 27 pages

DIMENSIONS: 21 x 14,8 cm

DATE: 1974